

## El PSOE defiende su identidad socialdemócrata ante Podemos

Figuras históricas y actuales del partido responden al intento de Iglesias de apropiarse de la etiqueta del socialismo democrático en la campaña electoral

ANABEL DÍEZ / J. PÉREZ COLOMÉ  
**Madrid**  
Líderes actuales e históricos del PSOE han respondido a la pretensión de Podemos de atribuirse el lema de lo que ellos denominan “nueva socialdemocracia”. “Es la mayor operación de camuflaje político de la reciente historia de España”, recaló ayer la presidenta

andaluza, Susana Díaz. El PSOE va a contraponer sus propuestas al programa de Podemos como ejemplo de que las iniciativas de Pablo Iglesias se hallan en las antípodas de la socialdemocracia. “Defienden desde la nacionaliza-

ción de la banca hasta el derecho de autodeterminación”, explican los socialistas. Los líderes históricos del PSOE recuerdan que la socialdemocracia llegó a España en los ochenta con los Gobiernos de Felipe González. “Estábamos

de acuerdo con el equilibrio presupuestario”, recuerda José María Maravall, ministro de Educación de 1982 y 1988, principio que rechaza Podemos. A Joaquín Almunia, ex secretario general socialista, le parece “ridículo” y “electorero” el uso de la socialdemocracia que está haciendo la formación emergente. **PÁGINA 15**

**EDITORIAL** ¿Socialdemócratas?

**PÁGINA 12**



**CLINTON ES LA PRIMERA MUJER EN CONSEGUIR LA CANDIDATURA A LA CASA BLANCA.** La ex secretaria de Estado Hillary Clinton alcanzó en la madrugada de ayer el número de delegados suficientes para proclamarse candidata demócrata a la Casa Blanca. La agencia AP anunció el dato un día antes de la última jornada de primarias, celebradas anoche en Nueva Jersey y California. / JONATHAN ALCORN (AFP) **PÁGINA 3**

Harvard quiere erradicar los clubes masculinos en su lucha contra el sexismo en el campus

## Misoginia en la élite universitaria de EE UU

AMANDA MARS  
**Cambridge (Massachusetts)**  
La condena a seis meses de cárcel a un estudiante blanco de la prestigiosa Universidad de Stanford por violar a una joven del campus ha despertado una oleada de indignación en EE UU, que sigue sin poder reducir los casos de abusos y sexismo en su élite universitaria. Harvard, donde un

tercio de las estudiantes afirmó haber sufrido algún tipo de acoso sexual, está tratando de poner coto a la misoginia en su campus y quiere erradicar los clubes masculinos, en los que se prohíbe el acceso a las mujeres y que han sido calificados de extremadamente adversos para ellas. Estas asociaciones son un lugar frecuente de agresiones. **PÁGINA 4**

Viajar empieza con B<sup>®</sup>

Consigue **500€** de descuento en CRUCEROS.

Promoción exclusiva acumulable a todas las ofertas.

Reservando hasta el 22 de junio. Consulta condiciones.

[bthetravelbrand.com](http://bthetravelbrand.com) 902 200 400

**B** the travel brand

## La CUP veta los Presupuestos y deja en el aire la legislatura en Cataluña

Los anticapitalistas rechazan el proyecto por tres votos de diferencia

À. PIÑOL / D. CORDERO, **Barcelona**  
La legislatura catalana quedó anoche en el aire después de que la CUP decidiera ratificar su veto a los Presupuestos del Gobierno de Carles Puigdemont. Tras tres horas de asamblea, los diputados y los miembros del consejo directivo de la formación anticapitalista ratificaron por solo tres votos (29 a 26) mantener su enmienda a la totalidad en el debate mañana del proyecto. El Govern se plantea todos los escenarios, incluido un adelanto electoral. La CUP sostiene que, pese a todo, el proceso soberanista continúa. **PÁGINA 21**

## El BBVA, primera gran empresa en sumarse a la causa contra Ausbanc

FERNANDO J. PÉREZ, **Madrid**  
El BBVA solicitó ayer personarse como acusación particular en el caso de las extorsiones de Ausbanc. La entidad, la primera gran compañía en sumarse a la causa, se considera “víctima directa de la estrategia de acoso y agresión” de la asociación, que consistía en atacar, en los medios y tribunales, a los bancos y cajas que se negaban a pagar las cantidades que les exigía. **PÁGINA 22**

**ADEMÁS**

## Otro atentado en el centro de Estambul provoca 11 muertos

El Gobierno turco responsabiliza a los kurdos del PKK del atentado de ayer con coche bomba contra un autobús policial. **P9**



Yasmina Reza: “Escribo desde lo que aprendí de actriz” **P25**

España pierde 0-1 ante Georgia a tres días de la Eurocopa **P31**

Pesimismo de las empresas extranjeras en China **P40**